

Übersetzung

Grayan, 11. Mai 2015

Herr Präsident,

Wir bestätigen den Empfang Ihres (undatierten) Schreibens, in dem Sie uns darüber informieren, dass die Mitgliederversammlung Ihres Vereins im Rahmen eines (nicht beigefügten) Antrages eine neue Abstimmung durchgeführt hat über das Protocole Transactionnel vom 22. November 2014, das zuvor durch Ihren eigenen Verein während der Abstimmung vom 17. November 2014 angenommen worden war.

Diese Information hat uns auf jeden Fall überrascht.

Wir erinnern Sie daran, dass das oben erwähnte Protokoll ein Dokument ist, das vom vorherigen IFE-Präsidenten unterschrieben wurde. Dieses Protokoll ist ein offiziell hinterlegtes Dokument und hat juristische Auswirkungen.

Das von den Parteien unterschriebene Protokoll hätte nicht wieder zur Debatte gestellt werden dürfen aufgrund interner Schwierigkeiten Ihres Vereins oder selbst bei einem Wechsel der Mehrheiten.

Außerdem stellen wir fest, dass Ihr Schreiben sich damit begnügt, ein früheres Engagement aufzukündigen, ohne den geringsten positiven Vorschlag zu machen.

Sie sprechen von etwaigen Diskussionen, obwohl diese tatsächlich schon 10 Monate lang von Februar bis November 2014 stattgefunden haben.

Trotzdem versichern wir Ihnen, dass die Gesellschaft EURONAT den Verein IFE immer als den bevorzugten Gesprächspartner angesehen hat und das trotz der laufenden gerichtlichen Klage, wofür wir alles getan hatten, um sie zu vermeiden.

Sehr geehrter Herr Präsident, wir verbleiben mit freundlichen Grüßen

(Generaldirektor Jean-Michel Loréface)